



めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

運動会に向けて・・・!

運動会の練習が先週より本格的に行われ始めました。当初は低中学年はダンスの基本的な部分や動きの確認、高学年5・6年生は基本的な技の習得で体育館で実施するほうが多いです。台風13号接近もあり、週前半はぐずついた天候でしたので、低中学年は体育館での練習に終始しましたが、台風一過の晴れた週後半は、運動場での位置取りも兼ねて、外でのダンス練習を元気に行っていました。



9/9の1・2年ダンス練習 上写真は1年青チーム

まだまだ陽射しが厳しく、気温以上に暑さを感じますが、子どもたちは元気です。指導する職員も一人一人のしぐさや表情を確認しながら、例年以上に水分補給の機会を多くとるように心がけています。ご家庭でも、朝食を取ること、また、睡眠不足等にならないようにご支援ください。

高学年はもう少し体育館での練習が続きます。先週後半は、一人で行う技から2～3人の技、全体で行うパフォーマンスの練習に入っていました。

全員で行う三重(さんじゅう)の輪の中央部分(写真左)

新たな技に入るときは、一斉に全員が行うのではなく、一つ一つの組での技の完成を確認したり、隣同士の組が技を作るときに補助を行ったり・・・。さらに、当然のことながら、その横や背後には職員が補助に入ったりと、十二分に安全を考えながら練習を重ねています。空き時間の職員が補助に回っていてもいます。これらは今までも実施してきたことですが。

今年の運動会のテーマは「がんばれ明野小オリンピック、めざせ金メダル」です。リオデジャネイロオリンピックが開かれたこともあり、高学年組み体操のテーマも『五輪=オリンピック』です。オリンピックと言えば、平和の祭典。きっとすてきな明野小の平和の花を見せてくれることでしょう・・・仕上がりが楽しみです。

まわりに友だちと教師がつきながら二段タワーの練習(下2枚)



中央で見本を見せる二段タワー(左)



中央で見本を見せる二段タワー(左)





姿勢よく順番を待つ2Aと測定中の子どもたち(上)



身体測定、終了!

9/2(金)より、各クラス約20分、保健室にて身長・体重測定を行いました。

明野小では、4月・9月・1月にそれぞれ身体測定を行い、身体の成長を確認しています。そして年度末の3月には、『からだの成長』として、子どもたち一人一人がわかるように、記録票ができあがります。特に卒業していく6年生には、

入学してから6年生1月までのすてきな成長ができあがります。楽しみですね・・・

4月から9月の五ヶ月の間に、身長が5cm以上伸びた子もいました。子どもたちの成長が速いですね。心の豊かな成長も支えたいと改めて感じました。

碧さん、全国8位入賞!おめでとう!

学校だより「あけの」No.29で紹介した、福田 碧さん(6C)が、夏休み、日産スタジアムで行われた『全国小学生陸上競技交流大会』にクラブチームとして参加し、

女子4×100MR決勝8位 54“51

というすばらしい結果を残しました。伊勢市としては14年ぶりのリレー入賞だったそうです。おめでとう、とともに、これからもがんばってほしいですね。



文化祭の作品づくり開始!

「もう文化祭か!？」

という声も聞こえてきそうですが、作品のできあがりには時間がかかるものは今からスタートしなければならないものもあります。

5年生の「焼き物」がそうです。

今年度5年生は『土鈴』に挑戦します。その土鈴づくり、粘土での制作を先週5年生は各クラスで実施しました。

土鈴の作り方は、まず中に入れる粘土の球をつくり、それを新聞紙など紙で丸めて、その周りを再度球形に粘土を固めていきます。次に自分の描いたデザインのように形つくっていき、飾りをつけて仕上がりです。焼き窯に入れると、中に詰めた新聞紙が燃えてなくなり、中の球と外側だけが焼き物の状態となり、カラカラと音のする土鈴が完成します。私も初めて作り方を知りました。

今回できあがった粘土は一度乾燥させ、そこから窯入れとなり約800度で8時間焼いてもらいます。その後、学校で色付けをします。文化祭から逆算すると、スタートは今なのです。

運動会、前期後半から後期、そして文化祭の9月から12月に向け、9/1に放送で子どもたちにこう語りました。

9月からの4か月の目標は・・・

○何事にも一生懸命取り組もう＝一人一人のがんばり

○自分でよく考え、まわりと見て動こう＝集団でのがんばり

○友だちのことをもっとよく知ろう＝クラスのつながり

そして、

○学校の大きな行事、運動会と文化祭に向けてがんばろう

です。子どもたちががんばり、そして、職員のがんばりを見て下さい、期待です。



土鈴づくりに一生懸命取り組む5Cの子どもたちと講師先生(上3枚)